

# LA PROVINCIA

PRECIO: 10 CENTAVOS — POR LA PATRIA, POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA — PRECIO: 10 CENTAVOS

Año X ||| DIARIO INDEPENDIENTE — Portoviejo, Ecuador Sábado 14 de Agosto de 1937 ||| 2.369

## Condecoraciones

Quito, agosto 13.—de Villagómez.—La República de Santo Domingo ha condecorado a los señores Generales de la República don Angel Isaac Chiriboga y Alberto Enríquez, con la Condecoración denominada "Juan Pablo Duarte".

De Bogotá también avisan que el Sr. Presidente de la República Dr. Alfonso López, condecoró a nuestros aviadores nacionales que hicieron el vuelo a la Capital colombiana.

## Reparos

Quito, agosto 13.—de Villagómez.—El Comercio hace merecidos y altivos reparos al Mensaje Presidencial, sobre todo en la parte que contiene serias acusaciones a la Prensa del País, sorprendiéndose que en esta época se tenga aversión a la libertad de pensamiento. El Mensaje ha producido diversos comentarios.

## Discurso de Monseñor Cento

Quito, agosto 13.—de Villagómez.—Los grandes rotativos romanos han publicado el discurso del Nuncio Apostólico Monseñor Fernando Cento con motivo de la presentación de sus credenciales ante el Gobierno del Ecuador y luego fué radio difundido.

## Material Eléctrico

Tubos de loza 4. 6. 8. pgds.  
Presillas No. 2  
Poleas  
Cable No. 14  
Cordón No. 14  
Rosetas para techo.  
Cinta Aislante.  
Vidrios Planos.  
Acaba de recibir Rodolfo VALLEJO.

Agencias

## Derogatoria de una Ley Exposición

Quito, agosto 13.—de Villagómez.—El Director Supremo del Partido Conservador ha pedido la derogatoria de la Ley de Seguridad Social como cuestión previa para la reaparición del diario de ese partido "El Debate".

## Reaparición de EL DÍA

Quito, agosto 13.—de Villagómez.—Ratificando mis informaciones anteriores expreso que la reaparición del diario liberal EL DÍA ha causado immense júbilo en el público.

Su Director señor don Ricardo Jaramillo, hace una culta y severa exposición sobre la clausura del diario y rectifica las acusaciones lanzadas por el señor Jefe Supremo de la República en su Mensaje a la Asamblea Nacional.

El editorial del mismo diario habla gallardamente sobre el triunfo de la democracia y se muestra decente, hidalgo y ecuánime.

En nota especial EL DÍA agradece la actitud de la noble sociedad y entidades públicas de esta Capital y a la prensa de la República durante la época de la clausura.

El señor Presidente de la Asamblea don Alberto Donoso Cobo felicitó al Director señor Jaramillo, por la reaparición del defensor de las libertades públicas.

## Editorial de EL COMERCIO

Quito, agosto 13.—de Villagómez.—"El Comercio" editorialmente celebra la vuelta del País a la legalidad, haciendo ver que el Gobierno tiene necesariamente que cambiar de normas, en todo enmarcadas dentro de la Ley, porque la ciudadanía ha recobrado sus derechos y obrará sin coacciones de ninguna clase.

## No aparecen

Quito, agosto 11.—de Villagómez.—Apesar del Decreto de Amnistía el Capitán José Pino y el Sargento Velasco, no aparecen todavía. Los otros comprometidos en el movimiento del 28 de Noviembre andan paseando libremente por las calles de esta Capital.

Quil, Agosto 13 de Estrada.—El Sr. Canciller de la República ha hecho ante la Asamblea Nacional una detallada exposición acerca de la contravención internacional, pero esta exposición tiene carácter de reservada.

## Libertad

Quil, Agosto 13—de Estrada.—Comunican de Quito que el Sr. Ministro de Gobierno obedeciendo órdenes de la Convención Nacional, dispuso la libertad de todos los presos políticos que se encontraban en el panóptico.

## Orden Sanitaria

Quil, Agosto 13.—de Estrada.—Por disposición de la autoridad sanitaria nadie puede entrar ni salir de la ciudad sin el respectivo certificado de vacuna.

## Nombramiento q' agradecemos cumplidamente

Charapotó, 6 de Agosto de 1.937.  
Sr. Director de La Provincia,  
don PEDRO EUJ CEVALLOS,

Portoviejo:

El Comité "Mejoras de la Parroquia de Charapotó", que me honra en presidir en sesión del dia 28 de julio, tomando en cuenta su entusiasmo i decidido apoyo para laborar en favor del engrandecimiento material de los pueblos en general, tuvo a bien designar a usted Socio Honorario de esta Institución; a fin de contar con su apoyo económico y moral.

Por la acogida que usted dará al presente nombramiento; en nombre del Comité anticipó mi rendida consideración personal.

Atentamente,  
J. A. Solizano Mendoza  
Presidente del Comité.

## SOCIAL

### ONOMASTICO:

En la ciudad de Machala celebra hoy su día onomástico la señora Aurora Alba de Larrea, madre de los señores Drs. Alfonso y Jorge Tomás Larrea y del Sr. Coronel Luis Larrea Alba, actualmente exiliado en Chile.

Machala celebra su día mayor la simpatía y es tributo dañante de nuestro mundo social señorita Alba Vi Laycenco V.

### ENFERMOS:

En estado de gravedad se encuentran el Sr. Antonio Merlo Calcedo, Comisionado 1º Nacional de este cantón; Mejoría la señora Elvira A. Morales López.

Guarda cama la señora Josefina Vera Rodríguez.

En Quito mejora notablemente el Joven don Octavio Farfán Vélez.

### DE REGRESO:

De Guayaquil ha llegado a Guayaquil, el señor don Tomás José Estrada y su estimable familia, después de una corta temporadade vacaciones en ese lugar.

### VIAJEROS:

De Guayaquil, ha vuelto el Sr. Dr. don Nestor E. Ledesma, su joven hijo Nestor que viene bastante resarcido de su salud y la señora Alba Ledesma Vélez; el Sr. Mayor Augusto Villegas, su esposa y su señora hija Alba.

De Guayaquil, Sr. Jorge Isidoro Lara, De Manta, los señores J. Lizardo Reyes y Pedro Reyes.

De Chone, hemos anulado al señor Jefe Político de e-ecuación don Angel R. Cedeño y don Marco Tulio Mata De Santa Ana, don Fortunato Barberán.

De Quito ha regresado el señor J. Alberto Ortiz en compañía de su Señor hija Leonilia, que viene a pasar las vacaciones al lado de su familia.

De Abián Calderón don J. Roberto Mendoza y Salomón Mera Argente de Vertes del Estanco de esa población.

A Baños de Chiriquí regresó el señor José Bóvalo Falconi.

A Rocafuerte, regresó el señor doctor Aurelio Nemes S.

### Buena Grafificación

Se pagará a la persona que entre que en la Comisión Nacional de este cantón, un lavoro con tres láves que se ha caído al medio en el trayecto de la calle "Comercio", de esta ciudad, a la saludad del trabajo la noche del día domingo primera del mes en curso.

Santa Ana, agosto 5 de 1937.

EL INTERESADO

## Ajoy Hermanos y Compañía COMERCIALES

Renovación constante de mercaderías de lujo y última moda para toda clase de reuniones sociales. Perfumería de los mejores fabricantes paraguayos. Sombreros de última moda, calzado de estilo correcto y muchas novedades propias para familias de vestir elegante.

Abarrotes y ferretería y especialidad en selecto y garantizado material eléctrico. Tenemos preferencia en esta rama de negocios para a tender a nuestra distinguida clientela en líneas de electricidad.

Edificio propio, calle "Colón"—Portoviejo.

## Dr. Ramón Sierra Alarcón

### CIRUJANO-DENTISTA

Exodoncia moderna. Anestesia regional Electro osmosis. Rayos violeta—Trabajos de puentes y placas de coralix, resín y más termoplásticos de moda.

Tratamiento dental preventivo en niños.

Gabinetes en Portoviejo y Santa Ana:  
Lunes martes miércoles y jueves en Portoviejo;  
Viernes sábado y domingo en Santa Ana

## DE SANTA ANA

### IMPORTANTE TELEGRAMA

Agosto 12 de 1937

El nuevo, por la noche, se llevó a efecto una simpática velada de arte que auspició el Comité de señoritas "El re-Temblor", bajo la presidencia de recibió de la distinguida señorita Olympia Medina. El acto duró dos horas, no fue cansado ni hubo calor, o por tanto las recompensaciones y éstas fueron del agrado general, por lo que felicitamos a la señorita Medina. En otras anteriores también hubo otra velada organizada por la A. octubre JURIS y que, así mismo, resultó muy bonita. Son ésta la oportunidad de manifestar que dicha Asociación la integra un grupo de amigos sexos de nuestra juventud en electoral y sus fines son netamente culturales y sociales, por lo cual es digno de apoyo y simpatías, porque constituye progreso y honor para el terreno. Y es sensible que un señor que ocupa un cargo, o título de significación, en vez de apoyar estas colectividades, sea un faro de oposición y desaprestigio, que ha vendido haciendo con la JURIS y la Liga Deportiva estos, lo saber que su labor será por envile o malo. Túmán debemos hacer constar que el muy I. Concejo y especialmente su Presidente han prestando apoyo decidido y todo clase de facilidades para que dichas instituciones cumplan con sus finalidades.

Como se han presentado algunos trámites de orden personal en la corona de la señora Esmeralda Cárdenas Cuartero que ahora electa Reina de los Deportes se ha hecho a punto a fin, la Liga Deportiva ha acordado que dicho certamen se lleve a efecto el 28 del actual, por la noche, en una sala de que ya está lugares en la misma fecha y al alcance de la tarde el 29 que precede al día de fortalecimiento que tendrá lugar con un jear de Rocafuerte, cuando se anuncia si que invierten el 10 del presente en esa ciudad. Para rendir a los deportistas de Rocafuerte, cuando se anuncia si que invierten el 10 del presente en esa ciudad. Para rendir a los deportistas de Rocafuerte, cuando se anuncia si que invierten el 10 del presente en esa ciudad. Para rendir a los deportistas de Rocafuerte,

tra muy entusiasmada, a fin de conseguir que las muchas bienes que se prodigaron a los otros se repartan en la sede local aporten su buena voluntad para que la fiesta de portavoz que se va a celebrar sea todo un éxito. Dicho es este riesgo y un portavoz y que se anuncia a los actos pasajeros disponibilidades, segundones y así, que deben acudir a la fiesta, y no circulos pergaminos, que ya están en deudas en las actividades modernas, donde solo entra la burocracia y estafita y la rigurosa deudas y de talento.

CAMPIRANO

## AVISO

Por resolución del I. Concejo, en sesión de ayer, se vota la licencia por el término de 15 días contados desde hoy una certeza grande forrada de zinc y en buen estado de servicio, hasta la hora de CUATROCIENTO CINQUENTA TUCRBS.

Portoviejo, julio 28 de 1937.

El Secretario de Obras

César M. CHÁVEZ CAÑARTA.

## Brigada de Bomberos

Varios caballeros vecinos de Pedro Pablo Gómez, voluntarios de propósitos altruistas atentos a que ese importante poblado traga medios de defensa y para impedirlos, gestionaron ante el señor Inspector del Distrito contra Incendios del Litoral Sr. Coronel don Aurelio Carrera Calvo, la formación de una Brigada Independiente, absorta al Cuerpo de Bomberos de Pijipijao para lo cual se propuso adquirir a Brigada de Implementos tales como hachas, machetes, bárdas, etc., mediante cuotas voluntarias.

Con esto mismo se formaría en aquella parroquia un Comité para que la idea se trasformara en realidad; d. atenciones de su señor un comisión para conseguir de la primera autoridad Provincial, el apoyo que sea necesario en estos pasos y que no dudáramos esos progresos si ciudadanos serían dados de manera astuciosa.

Ambientar congerir los gastos de los caballeros de Pedro Pablo Gómez es gratis dejar constancia de nuestra especial complacencia con tan significativa, que tiende a buscar y promover el progreso para conglomerado manabita, deseando vivamente q' la efectividad del propósito tenga sus mejores resultados.

## CHAUFERES DE LA PROVINCIA

Se establece a los señores Chaufres que desde la fecha hasta el 15 de Agosto, están libre de la cuota de ingreso las inscripciones como socios de la Sociedad Unión de Chaufres de Manabí. Al no haberse fijado la fecha indicada se verá obligados a pagar la cuota respectiva de \$1.50.

Portoviejo, julio 29 de 1937.  
El Presidente.  
GASTHON AVILGA A.

## DE ROCAFUERTE

(Crónicas de FOTO)

Agosto 13 de 1937.  
— Ayer celebró su quincuagésima la señora Celia Cárdenas o, sucesor batón del jardín, festejó de esta distinta guida su cumpleaños.

También celebró el cumpleaños la señora Graciela Zambrano R. Que su señora tarjeta de visita cada uno de las cumplimentadas.

— Ayer, después de visitar por momentos a sus familia en el, ésta dio de regalo a Manta de donde vino la señora Teresita Edelma Chávez Vélez, sin duda, y bendecida dama de esa Puerta, la del sesenta 1630 propietario señor César Chávez R. et al, de merito de esa plaza.

La acompañaba el señor Joaquín Vélez Barrero, que pudo observada que se retiró a el edificio Pedro Gómez, lugar de su habitual residencia.

Operaciones garantizadas en máquinas de escribir, de coser, viviendas, armas de fuego, etc. hace el taller de F. A. Barragán

## Los sucesos de Ayacucho

Una escolta de Policía es alacada a balazos

Sale herido un ciudadano

### Datos Oficiales

El día de ayer por la mañana circuló en la ciudad la noticia de que la escolta de Policía de esta ciudad que había salido en comisión para las montañas del cantón Santa Ana, había sido sorprendida por unos individuos de ap. Hijo Ramírez y que se registraban algunos muertos, entre ellos el oficial de la escolta que la comandaba.

Para orientar mejor el criterio público ocurrímos a las oficinas de Prensa en demanda de datos fáciles sobre estas versiones y hemos obtenido las siguientes informaciones:

De orden del señor Jefe División de Policía, Comisario don Benito A. Rivadeneira, salió de esta ciudad, el día jueves de la presente semana, a su cargo la noche de la escolta de policía, bajo las órdenes del Ayudante don Plutarco Posse, con una comisión especial del servicio y dirección al cantón Santa Ana, en la comisión del servicio policial.

Al llegar esta escolta al punto «Palos Largos» que se encuentra entre los pueblos de Ayacucho y Vázquez, fue atacada inesperadamente, por los prófugos de la cárcel de esta ciudad Rolando y Enrique Ramírez quienes enfocaron previamente la camioneta con fusiles eléctricos de mano y sobre seguro efectuaron el ataque.

De resultado de este asesinato ha salido herido el ciudadano Octavio Cáceres el mismo que ha sido traído a esta ciudad por la policía con quien andaba y para su consiguiente tratamiento.

La policía según informe oficial se expidió el ataque pero por la completa oscuridad que relataba esa noche no se pudo precisar si los asaltantes habían sido tocados por las descargas de fusilística de la escolta policial que se debandó.

El día de ayer uno de los señores Jueces Letados practicó el reconocimiento

## Información General

### Por bando

A las cuatro de la tarde de ayer se publicó por bando el nombramiento de don Félix Pérez Páiz, como Presidente Provisional de la República y el nombramiento del nuevo Gobernador civil, tanto en la lectura del señor Secretario del Juzgado segundo del Callao, Capitán don Aurelio A. Rodríguez Carcela y eliendo en honor al Bataillon de Consorcios, Imbabura, al mando del señor Capitán don Jorge Cabezas.

### Existe autentificación

El señor Jefe Político de Manabí convocó a la Gobernación de la Provincia, contestando una pregunta que el señor Ministro de Relaciones Exteriores informa que en ese mi-

### Restorán Cantór

Tiene abiertas sus puertas desde el día sábado

siete del presente mes.

Cenas a toda hora del día

y hasta las 12 de la noche.

Especialidad: Cháu-la-tán.

Local, bajos de la casa

del señor Eduardo Bravo.

Portoviejo

cimiento de la comunitaria y pido constatar las perforaciones hechas con balas de fusil, disparadas por los estadounidenses Rolando y Enrique Ramírez, según se nos ha manifestado.

Las autoridades superiores luego que tuvieron conocimiento de estos hechos, han dictado disposiciones autorizadas para lograr la captura de los Ramírez, que hasta el momento vienen sembrando el pánico entre los habitantes de Ayacucho Vázquez y más estíos de esa noche, exiliando la consiguiente alarma entre sus habitantes.

Como repetimos estos datos tienen carácter oficial y los transmitemos para conocimiento de nuestros lectores.

## Llegaron - Llegaron

Agujas de Victrolas donde Nabor Alarcón

### A los Viajeros

### Hotel LOS ANDES

Cuenta con habitaciones confortables, un tren de empleos; des que brindan buen trato, experto cocinero, buenos servicios higiénicos y excelente ducha. Está situado en el centro de los negocios de este puerto.

Manta, julio 27 de 1937.

DEL PROPIETARIO

Dr. Camilo Abad Jáuregui

lunes 10 y jueves 13 de 1937

ANGELA INES BALDA.

## DE SUCRE

Agosto 11 de 1937

Se verificó con los ritos católicos del caso el funeral de la señora Elisa Franchaca, viuda del padre don Francisco Serrato y su esposo se hizo días Luis Toja de Suárez. Esta cere monia religiosa fué apadrinada por el señor don Albino Escobar, que vino expresamente de Manta y la respectiva señora Baltazar Lenoldina de Toja.

Después del funeral se desarrolló en casa de la señora manjona un almuerzo baile asistido por nuestro mejor sociedad que se prolongó hasta altas horas del día primero del presente.

Comenzó el alza del café, que ha venido a regular la bananza comercial de esta zona especializada en cafetería y producto del maíz vegetal, se nota intensa actividad en las oficinas transacciones de comercio y los compradores del rincón y Guayacuill visitan con frecuencia

la plaza.

La piladora comenzó a funcionar el día domingo ochos del presente mes, con un éxito satisfactorio.

La instalación y limpieza de estas maquinarias fue efectuada por un experto de apellido Burbanio mandado especialmente por la casa vendedora,

quien cumplió su cometido con toda precisión.

Los dueños de esta maquinaria señores Gonzalo Escobar y Evaristo Suárez que se han encargado con esmero, han remetido la garantía solemnemente el día sábado 14 del presente mes y están designando nuevos padres de dentro y fuera de esta localidad.

El hogar Tola. Tola ha sido sometido a incendio de una hora siete minutos que vino al mundo el día presente mes.

Las señas patrocinadas que tenemos en el día 31 del mes anterior en honor a San Ignacio de Loyola, es muy popular y se dejó notar vivamente que el orden impuso durante estos regalos populares, por cuya motivo felicitamos a la autoridad política del lugar y sus oportunas órdenes que han dado buen resultado.

Tenemos en libre tránsito otra vía carroable que de esta población conduce a Dipispa por la vía de Naranjal, con un tiempo mínimo de 10 horas de recorrido. Cada importante ha sido trabajada por el tránsito del Monje Ipol de este cantón y debe mencionarse la tenacidad de tener esta nueva vía de comunicación que nos une con las principales ciudades y pueblos naturales.

Jupiter.

## Aviso

Se vende un solar situado en la calle «Morales» de esta ciudad que mide diez y ocho metros de frente por veinte y cinco metros de fondo. Para pregones y más pormenores enterese en esta ciudad con la suscrita

Un reloj legítimo para su reloj encontrará Ud. siempre en el taller de su confianza que es el de F. A. Baigorri.

## Rodolfo Vallejo

### AGENCIAS

Serruchos, machetes acero Suceo, Limas planas, 12 caña triángulo 12 pgds. Sierras para metales-12 pgds Brocas de acero 18-16 Lija-hierro madera.

Dril Inglés, Snewters Inglés, Plaza de Armas Junto a La Provincia.

Eureka Ju'io B. Jalón-Guayaquil

## LISTA

De las personas que donaron obras el día de la inauguración de la Biblioteca de la Escuela "Tiburcio Macías".

Marija Sáenz, Olmedo Vélez, Egberto Alarcón, Rebeca Villalobos, Hilda Santurce, Alejandro Celeste Rivas, Directora y Profesora de la Escuela #12 de Marzo, Laura Cevallos Viteri, Humberto Moreno, Alejandro Vélez V., Blanca Ramírez, Héctor Chum Jurado, Flor Angélica Chum y Lázaro Chum, Dídimo Euterpio Mendoza Robles, Flina Alvarez, Josefina Loor Vilbavieendo, Guillermina de Moreno, Olmedo Burchell, Guillermo Bayas, Zolla Morelos, Herminio Guillermo H., Luis Mario Ibarra y Zolla Beltrán.

**Posada Sucre**  
Frente al parque  
Municipal  
Atención esmerada,  
buena comida, sa-  
na y abundante.  
Portoviejo.

## DE JUNIN

Agosto 9 de 1937.

HABILIDAD.—Don Bolívar Santos Robles, es un excelente trabajador en trajes. De este maestro se han confeccionado vestidos para oficinas públicas, para comerías, etc. y toda clase de trabajos que se le encarguen, como son cortijas muy bonitas con monogramas, escudos de armas, etc. y otras y fotografías, etc.

Tiene su taller en la plaza principal frente al parque, casa del señor José Cedro.

ROBO — A don Peláez Gómez se le ha sustraído el, en la noche del 26 del pasado mes algunas monedas doradas valor de diez y más sueltas. Se comprende que el ladrón es ya al principio de su carrera de tal, porque utilizando abarcar con toda la extensión, no ese lugar tan sólo lo de viviendas, solos se contentó con una poca da.

Re el dia anterior, en el mío rea, también se sorprendió un chiquillo roba do al s. Dr. Carlos H. García S. Tal estatura que es la primera que pilla y si bien se la corrige en tiempo oportuno, con los días una profesional en la materia.

DEFUNCIÓN — El 24 fue sepultada una señora que se dice ha muerto de causa de la enfermedad que poseía en

## DE OCASIÓN

Magnífica carrocería de bus, para pasajeros, se vende a precio módico por motivo de viaje.

Para permearse entenderse en esta ciudad con el señor Ramón Ignacio Santana.

Portoviejo.

## Comunicación oficial

Dirección de Estudios de Manabí — Of. Núm 396 — Portoviejo, a 12 de agosto de 1937 — Señor Hecho Enrique López Espinoza — Presidente de la Escuela "Tiburcio Macías" — Presidente.

Esta Dirección de Estudios ha designado a usted para que concurre al cargo de director de Estudios Pedagógicos que se inaugurarán en el horario rutinal de hora.

En esta virtud usted debe trátese a dicha ciudad el 19 del presente

de usted, atentamente,

Por el Director de Estudios, el Shlo.

B. JARRE INTIAGO

## Noticias

### Información comercial de KANYAT y Cia.

Según las últimas crónicas de Madame Rogiñat la moda tiende a lo práctico, sencillo y natural que viene hacer el símbolo de la libertad en el femenino moderno.

KANYAT y Cia. que sus negocios prósperos son de últimas novedades en el vestir y de acuerdo con estas orientaciones, ofrece a su elegante clientela una tela especial para baile o reuniones de noche, que se llama punto motado.

Tiene también los últimos sombreros de paja "Bong Kon" y también de paño y variedad de zapatos que se distinguen por la perfección en el corte. Visite nuestro establecimiento. Plaza de Armas.—Portoviejo.

## MADERA

Vende Francisco Molina, en su establecimiento de la calle "Córdoba".

## Dr. Eliseo Fernández de Córdoba

### ABOGADO

Defensa ante la Corte Suprema, Civiles y criminales. Gestión de asuntos ante los Poderes Públicos. Caja de Pensiones. Bancos Central e Hipotecario, etc.

Dirección postal y telegráfica: ECUADOR, Carrera Guayaquil No 80, Quito.

En estos días. Muchos son los errores los que hay en la ejecución de la autoridad la élito el país hacia la colonia de Brayan, ya medida plena conocimiento de la verdadera y temida que se trae en FLOR

LOS CELOS.—Es el peor de los errores que cometen. Los celos, los celos vienen en horas, no tienen hora de regreso. La culpa solo es que los celos y hablan de si mismos una cosa ambigua, de quienes hoy en horas sus amistades amistades. Esas mujeres celosas están exasperadas a todo el mundo de parte de sus maridos, los celos, no pueden soportar mas esa conducta tan horribles, se ven obligados a investigarlos o a pedir ante la Ley su divorcio para respirar un ambiente de tranquilidad.

El error que un matrimonio tal vez no quita en el bille de su dignidad, es decir en caso de que sea a su favor, y no por esto, la mujer tiene derecho a velar y resguardar el clima de palabras amargas. Las mujeres piensan que su marido como jefe del hogar, y la noche de su hogar, después del buce materno de la noche.

ESA MUJER.—Es la que extravagante es la moda que nuestras esposas exhiben en las calles, es la que se ve en el Templo y en los jardines.

Antes se visto público las veces, constante deseo de correr hacia ellos y abrazarse, pues, no pasa de vez en cuando que el mismo Oscilante, José Boquerón, si él vive en su propia tierra.

No solo las señoras que gustan de colores, como una traje que parecen caminos de turistas, sino también, muchas señoras se exponen al deseo de tocar a los que las miran, y adueñarse hasta las entrañas el rigor formoso de la vida, haciéndole perder de vista tan temprana edad la moral y la virtud.

FIESTA.—En «La Esperanza» baile de la señor Félix Morales, se celebra con toda pompa, una fiesta en honor a Santo Ángel San Pablo. Este saco es muy venerado por la generalidad

### Niños

Los lombrices consumen nuestro organismo Timón PÁRAXI TOLINA NEL.

Dulce y agradable para los páras que mueren todos

Por mayor y menor "Droguez" 18 o Octubre, del doctor

N. E. LEDESSMA.

## Dr. H. E. Cárdenas Ariasga

### Abogado

Calle 12 - QUITO

Ende asuntos Judiciales en la Corte Suprema de Justicia. Asuntos administrativos relacionados con los Ministerios, Contraloría Caja de Pensiones, etc.

## AVISO JUDICIAL

Se pone en conocimiento del público que por auto dictado el día de hoy el Juzgado 3º Provincial de Manabí en la audiencia presidida por el Magistrado J. C. Bacilio Chaney, vecino del Cantón Jipijapa, ordenando se proceda a la incautación de dichos bienes, y que se publica la aclaratoria por la prensa.

Portoviejo, 13 de agosto de 1937.

El Secretario del Juzgado 3º Provincial,

J. Napoleón Molina C.

## Una gratificación

Se ofrece una buena gratificación a la persona que entregue en esta redacción una pulsera de oro, con un coctel en el centro, que se perdiera el día primero del actual en el Radio Montalpa.

Queda recomendado para entrepar la gratificación al señor Director de «La Provincia».

LA INTERESADA.

## DISCOS

«Columbi» y «Victor». Llegaron al sitemado Selón «Alce Libre». Música nacional, pasillos, valses, pasodobles y otras piezas de corte moderno.

Oiga Ud. buenas músicas.

de los parroquiales porque en él tienen extraña veleidad fija para ver los libros del monasterio de villas y hacer cosa de ellas. Poco tiempo transcurrió, relativo durante la fiesta mayor, con posadas y respetuosas oscuras perfunctorias en el templo jipijapa.

Don José María, presidente de los últimos señores de palencia de una asociación a iniciativa del señor Luis Oliel y don Quiroga Vera en suelo ecuatoriano.

No es posible creer que esa anterioridad en una de estos señores pueda, en tal caso, solicitar su ayuda.

St. 500.00 m. el v. m. al j. m. correspondiente al N° 48 475 jugado el dia 25 de julio, afortunado a los señores Félix Morales y Reysaldo Sánchez, residentes en San Pablo y El Pueblito de su orden.

C. SOLAR.

## Dr. Horacio L. Cárdenas L.

### ABOGADO

Estudio: Frente al Parque Central, EGPTOVIEJO

## Casa de Juego

Establecida en los bajos de su casa, entre las calles "Olmedo" y "Pedro Gual" con el permiso respectivo

Los clientes encontrarán dados con legalidad, la popular quina y otros juegos permitidos por la Ley,

Cuentan con empleados expertos los en el desempeño de su trabajo.

Portoviejo, julio 20 de 1937.

El Representante

MARIANO GUILLERM